

# How to Use English to Make More Money

Как использовать английский для  
зарабатывания больших денег

Worksheet  
Рабочий лист

What Do You Do Now? \_\_\_\_\_  
Что Вы делаете сейчас?

Write down as many things as you can think of that you could get a job doing in English? A job in English always requires English + some other skill.

Запишите как можно больше вещей, с которыми Вы могли бы найти работу на английском языке? Работа на английском всегда требует знания английского + некоторого другого умения.

1. \_\_\_\_\_
2. \_\_\_\_\_
3. \_\_\_\_\_
4. \_\_\_\_\_
5. \_\_\_\_\_
6. \_\_\_\_\_
7. \_\_\_\_\_
8. \_\_\_\_\_
9. \_\_\_\_\_

10. \_\_\_\_\_

What area of narrow mastery would help you the most to make more money in English?

Какая область Вашего мастерства поможет Вам зарабатывать больше денег на английском?

---

Think about your career abstractly. What are you good at now?

Подумайте о своей карьере абстрактно. Что у Вас хорошо получается сейчас?

What other jobs might use the same skills that could be done on the Internet?

В каких еще работах можно использовать те же навыки, что и в Интернете?

For example, a teacher could also teach people how to use complex software in a customer support position.

Например, учитель может также научить людей использовать сложное программное обеспечение на должности службы поддержки клиентов.

1. \_\_\_\_\_
2. \_\_\_\_\_
3. \_\_\_\_\_
4. \_\_\_\_\_
5. \_\_\_\_\_